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80后合买小团队喜中一等奖
安庆大乐透500万大奖得主现身领奖

星报讯（徐菊成） 近日，11101期大乐

透一注二等奖幸运降临定远22760网点

彩票站，网点业主既有成就感，又稍感遗

憾。真是一数之差，差值百万啊。

当日中午，老夏跟平常一样，晃悠到

附近22760网点。看号、选号、研究了好

久，等其他彩民陆续回家吃饭后，只剩下

了业主和老夏。老夏匆匆拿出一张彩票

问业主：这期大乐透二等奖多少钱呀？到

哪里兑奖呀？业主拿出体彩报纸给他看

了中奖信息，再把票往兑奖机上过了一

下，呵，老夏果然是中了二等奖！于是业

主告诉他赶紧去滁州体彩中心兑奖。从

老夏的表情可以看出，他很激动，同时也

很遗憾。

老夏每天买票都是10元，外号“老十

块”，以机选和守号为主。当初他只打双

色球，任凭别人如何说，这个老夏固执都

不肯碰一下大乐透。后来一次喝酒，业主

和他打赌，业主买一张大乐透机选，老夏

买一张双色球机选，业主要是中了，老夏

以后也要买大乐透；要是老夏中了，以后

不买大乐透业主也不再过问。最后，当然

是业主赢了赌注。

这次中奖奖金虽然不是很多，但是对

22760 店的彩民来说，是一次有力的鼓

舞。选择体彩，看到了未来。

星报综合消息（沈中心） 9月3日，

体彩超级大乐透第11103期如期开奖，当

晚全国共开出一等奖3注，其中1注大奖

花落我省安庆市太湖县，大奖的开出也延

续了体育彩票连续多年在我省太湖县开

出大奖的纪录；不过略显遗憾的是，我省

的这位幸运彩民没有采用追加投注，少收

获300余万元的追加奖金。

9月6日一大早，安徽体彩中心的工

作人员刚刚上班，兑奖大厅就走进来几位

年轻人，经询问得知，原来他们就是获得

大乐透11103期500万大奖的幸运彩民。

与以往单人中奖不同的是，大乐透

11103期的大奖得主是一个由几名80后组

成的合买小团队；据了解，他们以前都是

同学，在上学的时候就开始一起买彩票

了，虽然都很年轻，但是却都是有着7、8

年彩龄的老彩民了；这次他们凭借一注

“03、04、11、12、16、24、26、27、29、34+01、

03”的504元复式投注中得当期1注一等

奖，以及一连串的小奖，共获得奖金508

万余元。

虽然中了 500 万大奖，但是几个年

轻人领奖时却显得很淡定，并没有表现

出特别激动的神情；原来他们在长期合

买彩票的时间里万儿八千的奖金也中

了不少几次，曾经也中过 8 万多元的二

等奖，虽然每次领奖的奖金不同，但兑

奖的程序都差不多，他们已经习惯了领

奖的场面。

在等待工作人员验票的时间里，几个

年轻人在小声地商量奖金到手后怎么用；

而这个小团队里的唯一女性，80后美女小

吴却一直没有发表任何意见，只是静静地

站在一边笑着看着自己的同伴；然而，据

了解，这个恬静的小吴正是这个合买小团

队的领军人物，据介绍，每次他们买彩都

是以小吴选的号码为主，其他人再略加几

个辅号进行投注。

领到大奖后，小吴感慨道：“买彩票还

是合买比较好，之前武汉彩民中的体彩第

一大奖2.48亿也是通过合买中得的，合买

可以说是我们这次中奖的最大法宝，正是

因为有了大家的通力合作、团结一致，才

终于将大奖抱回了家。”

“顶呱刮”魅力无限
星报讯（马赛） 进球了！中奖了！8月

27日，定远县青山乡“顶呱刮”即开票社会销

售网点一彩民刮中“足球盛宴”2万元。“足球

盛宴”是2010年为迎接南非世界杯足球赛的

到来，推出的一款十元票。具体玩法规则：

刮开覆盖膜，在任意一场比赛中，如果你的

球射进球门，即中得该场比赛右方所示的金

额，奖金可兼中兼得。“足球盛宴”1张票上共

有12场比赛，也即12次中奖机会，最高奖金

为25万元。

谈及中奖者，该点销售员张老板显得很

是兴奋，虽然并不是他自己中奖，但感觉就

像自己中奖一样的高兴。 这张“足球盛宴”

是在第九场刮中的，前面8场都没有进球门，

没想到，第九场比赛击中“球门”。按照“足

球盛宴”的玩法规则，只要任意一场比赛中，

足球射进球门，就中得右边的奖金。让人不

可思议的是，右方对应的奖金是2万元。

体彩“顶呱刮”即开型彩票长期以来一

直以返奖率达到65%，中奖率达到30%以上

著称。当你买到彩票后，刮开兑奖区，马上

就可以知道是否中奖，节奏快，趣味性强，既

迎合了人们的中奖心理，又适应了现代人生

活的快节奏。正因为如此，彩民的本能、需

求、欲望、梦幻、激情、冒险的心态都能得到

充分释放，这就是“顶呱刮”的魅力所在。

定远喜中大乐透二等奖

国足醒了 老天睡了
一场难得的好球 国足却客场1:2憾负约旦
张华玮 整理

没看昨日凌晨国足客场比赛的球迷，一定会非常遗憾，因为这绝对是国足近年来踢得最

漂亮的一场球，你甚至能从国足身上看到巴萨的影子。然而，看了比赛的球迷，也一定非常遗

憾，因为这么出色的发挥，最后换来的却是一场败仗。

对手世界波+大头送礼+浪费多次破门良机=憾负
昨日凌晨，中国男足在安曼国

际体育场迎来了世预赛20强赛第

二个对手约旦国家队。可以说，整

场比赛中国队都控制着比赛节奏，

甚至一度将对手压制在半场，并且

中前场配合非常犀利。然而，中国

队始终找不到进球的感觉。

下半场，巴哈和阿米尔.迪布

连进两球帮助约旦领先，第一球

是一脚直挂球门死角的大力远

射，堪称超级“世界波”。第二球，

则再次源自队长李玮锋的失误，

其在禁区内解围一脚踢空，给了

对手扩大比分的机会。

不过，中国队没有放弃，对约

旦展开狂攻。蒿俊闵闪电进球，

扳回一城。之后，中国队在对手

禁区接连创造绝佳机会。然而，

于海、杨旭、于大宝相继浪费，约

旦队频频利用各种机会拖延时

间，中国队只得痛失好局。

卡马乔：国足坚持风格必成功
在赛后的新闻发布会上，中

国队主帅卡马乔表示：“我觉得这

是一场不该输的比赛，至少我们

应该打平。虽然李玮锋失误了，

中国队丢球也很正常，但是我们

应该进更多的球。”

当被问及如何评价队长李玮

锋连续两场比赛失误时，卡马乔

说：“你说的这个问题我不这么认

为，丢球很正常，我们也应该进很

多球，但是我们没有做到，没有抓

住该进球的机会。”

当记者问及是否现在是他的

困难时期时？卡马乔反问记者，

“为什么现在是困难时期，这仅仅

是一场比赛，但我们最终目的是

出线，我们为了赢而来，有人认为

输一场比赛就失去全部，我不这

样认为。”

虽然遗憾输球，但卡马乔依然

满意球队的表现：“我非常认可球

队的表现，但是我们也存在问题，

我们必须要向前走。如果以这种

方式踢球，我们肯定能够成功。”

约旦媒体：中国队比伊拉克更强
虽然约旦赢了比赛，不过赛

后，约旦媒体对中国队的表现非常

认可，约旦足协网站记者萨米尔表

示：“中国队要比打新加坡队时出

色很多，这让约旦队也没有想到，

所以一开场有些手足无措 ，从整

场比赛的控制来看，中国队要更

加出色，中国队实力在约旦之上。”

萨米尔认为中国队有很强竞

争力：“我认为中国队比伊拉克要

出色，最后出线的将是中国和约旦

两队，这场比赛并不是决定性的。”

《舆论报》记者阿玛德认为中

国队不乏个人能力很强的球员，

比如两个边路选手，“但是中国队

的整体还是有些问题，中场和后

防的空当太大，在精神和纪律性

上弱于约旦。”


